

Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

10 Pièces

419 m²

Réf. 06192

2 990 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE - PARC BORDELAIS - SOMPTUEUX HÔTEL PARTICULIER - PISCINE, GARAGES & APPARTEMENT INDÉPENDANT Dans le quartier très prisé de Caudéran, à deux pas du Parc Bordelais, de ses écoles réputées et des transports, Bordeaux Sotheby's International Realty est fier de vous présenter ce somptueux hôtel particulier d'une élégance rare disposant d'une façade d'inspiration XVIIIe. Cette magnifique maison de famille élevée sur cave, d'une surface d'environ 367 m² (dont 340 m² habitables) sur 4 niveaux dispose au rez-de-chaussée d'un superbe hall d'entrée desservant de superbes pièces de vie en enfilade ...

Rare - bordeaux park - sumptuous private mansion - swimming pool, garages & separate flat in the highly sought-after caudéran district, just a stone's throw from the parc bordelais, its renowned schools, the transports, bordeaux sotheby's international realty is proud to present this sumptuous private mansion of rare elegance with an 18th-century-inspired façade. This magnificent family home is built over a cellar and spans approximately 367 m² (of which 340 m² "habitable") over 4 floors. The ground floor features a superb entrance hall leading to superb, light-filled adjoining living rooms ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

